# **Eventos Relevantes**

FECHA: 03/10/2022



## **BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:**

CLAVE DE COTIZACIÓN	TS
RAZÓN SOCIAL	TENARIS S.A.
LUGAR	New York

#### **ASUNTO**

Tenaris Presentación a Inversionistas del 30 Septiembre, 2022.

## **EVENTO RELEVANTE**

Tenaris Presentación a Inversionistas del 30 Septiembre, 2022.

El 30 de septiembre de 2022, Paolo Rocca, Presidente y CEO de Tenaris S.A., junto con Germán Curá (miembro del Consejo de Administración y Vicepresidente), Guillermo Vogel (miembro del Consejo de Administración y Vicepresidente), Alicia Móndolo (Directora Ejecutiva Financiera), Gabriel Podskubka (Presidente Hemisferio Oriental), Luca Zanotti (Presidente Estados Unidos) y Giovanni Sardagna (Director de Relaciones con Inversores), brindaron una presentación a inversores en la Bolsa de Valores de Nueva York, "New York Stock Exchange", en la cual discutieron entre otros asuntos, la visión actual del negocio de la compañía.

El audio de la presentación y los materiales escritos que lo acompañan se encuentran disponibles en la página web de Tenaris en: https://ir.tenaris.com/static-files/05cd4484-f612-48ce-b189-3cceaa6d3d62 y en https://ir.tenaris.com/static-files/9aec1608-7437-434f-affc-7f8274a1e6b6.

Advertencia respecto a las declaraciones a futuro

El audio de la presentación y los materiales escritos que lo acompañan a los que hacemos referencia arriba contiene "declaraciones a futuro". Las declaraciones a futuro están basadas en la opinión y suposiciones actuales de los directivos e involucran riesgos previstos e imprevistos que podrían hacer que los resultados, rendimientos y eventos que se verifiquen difieran significativamente de los expresados o sugeridos por dichas declaraciones. Estas declaraciones incluyen información relacionada con nuestra estrategia, planes de inversión, desarrollo y crecimiento de la industria de tubos de acero y la industria de petróleo y gas, tendencias y otras expectativas, incluyendo tendencias sobre el desarrollo de los costos de materias primas, el nivel de inversión en perforación de petróleo y gas mundial y condiciones generales de la economía en los países donde Tenaris tiene operaciones y vende sus productos y servicios. Debido a su naturaleza, ciertas declaraciones en relación con estos y otros riesgos representan solamente estimaciones y podrían diferir significativamente de lo que realmente ocurra en el futuro. Por lo tanto, las ganancias o pérdidas futuras reales que puedan afectar nuestra situación financiera y resultados de operación podrían diferir de manera significativa de aquellas originalmente estimadas. No se debe depositar confianza indebida en las declaraciones a futuro, que son válidas únicamente a la fecha de esta presentación. Salvo por exigencias legales, no estamos obligados y no reconocemos ninguna obligación de actualizar o modificar ninguna declaración a futuro, ya sea como resultado de nueva información. hechos futuros u otras circunstancias.

Tenaris es un líder global en la provisión de tubos de acero y servicios relacionados para la industria energética mundial, así como para otras aplicaciones industriales.

### **MERCADO EXTERIOR**

NYSE, BOLSA DE VALORES DE LUXEMBURGO, EURONEXT MILAN